

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

20 de junio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Saber Político Raúl Avilez Allende	¿La ruta es Clara?	Hace dos años les decía que había iniciado la carrera por la jefatura de Gobierno de la CDMX. Del lado morenista, el presidente Andrés Manuel López Obrador ya le despejó el camino a Clara, bajando de la contienda a la secretaria de Seguridad Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez y premiando a Martí Batres con la jefatura de Gobierno. La puntera presidencial, Claudia Sheinbaum hizo su parte al encargarle una responsabilidad mayor al popular súper policía Omar García Harfuch , con lo que queda de manifiesto que sale de la ruta de la sucesión.
24 Horas	Tiempo Nuevo Salvador Guerrero Chiprés	Nostalgia clasista, tecnocracia educadora	Las alusiones se dividen clara y principalmente entre Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard, presentado como opción deseable para ellos, quizá hasta antes de anunciar una secretaría de la 4T que encabezaría uno de los hijos de AMLO. Ciertamente, se reconoce el avance en seguridad, al grado de invitar, aunque no asistió, al titular de la SSC, Omar García Harfuch , en el primer día del Gabinete de seguridad que encabezó Martí Batres Guadarrama, símbolo de que las señales son desde Palacio Nacional y desde el equipo de Sheinbaum a favor del movimiento.
El Financiero	Confidencial	Enroques en mandos territoriales de la SSC-CDMX	Inquietud han causado entre la tropa de la Policía de la CDMX los cambios de mandos de sectores, registrados en los últimos días. Habrá que esperar a ver su desempeño. Lo que llama la atención es que el movimiento se da a unos días de que Claudia Sheinbaum dejó la Jefatura de Gobierno. ¿Será que también se prepara un cambio de la titularidad de la SSC, ahora en manos de Omar García Harfuch ?
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	López Obrador va contra el Ejército	La fiscalía para el caso Ayotzinapa, acusó en esta nueva cargada contra el Ejército a un militar por el delito de delincuencia organizada, y a otros 15 y a un civil por el delito de desaparición forzada. Los militares pertenecían, el 26 de septiembre de 2014, cuando desaparecieron los normalistas en Iguala, a los batallones 27 y 41 de Infantería en Guerrero. La existencia de Guerreros Unidos está documentada en las minutas de la mesa de seguridad de Guerrero, donde participaba el secretario de la Marina, José Rafael Ojeda, y el secretario de Seguridad de la Ciudad de México, Omar García Harfuch .
Excélsior	Razones Jorge Fernández Menéndez	Alcalde en SG, el efecto dominó	La designación de Luisa María Alcalde como nueva secretaria de Gobernación cierra el ciclo de cambios del primer círculo presidencial. Para la CDMX, sin la opción de Rosa Icela, se pensó también en Alcalde, pero finalmente se decidió, tras una negociación de Claudia con el presidente López Obrador en Palacio Nacional, por dejar a quien era el relevo institucional, Martí Batres como jefe de Gobierno, en una suerte de triunvirato en el que Omar García Harfuch queda como coordinador de seguridad, y Luz Elena González de obras y hacienda de la ciudad.
Milenio	Razones y Pasiones Elisa Alanís	Sucesión. Episodio I: "El Arranque"	Las corcholatas y los miembros del gabinete bailan al son que les toca López Obrador. Él tiene el mando y decidió adelantar la sucesión presidencial. Ebrard se anotó una victoria con las fechas de las renuncias. Ahí la gran perdedora fue Sheinbaum, aunque mantiene estructuras que la apoyan con múltiples recursos. Para Martí Batres, el ser el actual jefe de Gobierno lo inhabilita para contender por la capital en 2024. Su sueño se esfuma. Fue una encomienda agrídulce que le allana el camino a personajes como García Harfuch , Clara Brugada, en el colmo del destino, a su contrincante en momentos clave, Ricardo Monreal.
La Jornada	El correo ilustrado	Alarmado por arresto	La detención arbitraria del joven Gustavo Fabián, por policías capitalinos es motivo de temor, pues cualquier ciudadano podría ser sujeto de tal arbitrariedad, a fin de hacerlo pasar como meritorio para recibir algún



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

20 de junio de 2023

Raymundo Colín Chávez	arbitrario de joven	estímulo económico. Si bien el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch , ofreció una disculpa pública al estudiante acusado falsamente, no basta.
-----------------------	---------------------	---

Seguridad y Policía

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Cuitláhuac va contra una periodista	Otro de los atropellos a la legalidad que caracterizan la gestión de Cuitláhuac García , en general, y en particular en las dos recientes semanas con los levantones y encarcelamiento de la jueza Angélica Sánchez Hernández, ahora se dirige contra Claudia Guerrero Martínez, columnista de Notiver. Cuando se enteró de que sus publicaciones habían molestado tanto al gobernador que al supuesto asesino se le encerró en una celda de castigo y se le privó de comida, Claudia bajó de sus portales los textos de la ira.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso,	Tijuana bajo fuego y fentanilo	Tijuana hoy es de los sitios más violentos de todo México. Tanto es así que su alcaldesa Montserrat Caballero se fue a esconder a un cuartel militar por las amenazas que ha recibido. Estoy totalmente de acuerdo que primero está la vida y que la alcaldesa se cuide, pero que renuncie, porque quienes están en la indefinición absoluta y expuestos a una violencia desmedida son los casi dos millones de habitantes de Tijuana que no tienen protección.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Gran negocio	¿Y los encargados de combatir los robos de combustible y su ilícito comercio? Se hacen pendejos, con perdón sea dicho. Algún interés les vendrá en ello, pues el del huachicol es un negocio pudrimillonario , en algo semejante al de las drogas. Ah, pero ahora ya no hay corrupción. Nuestra honestidad es angélica, querúbrica, seráfica. No somos iguales a los anteriores. Ellos robaban dinero; nosotros robamos solamente instituciones. Y a veces también algo de dinerito, pero poco: 15 mil millones, a lo más, como en el caso de Segalmex, al que ya se le echó tierra. No, no somos iguales. Quizá seamos peores, pero iguales no...

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Amonestaciones del INE	Que, para evitar amonestaciones del INE, encabezado por Guadalupe Taddei, las corcholatas de Morena solo se enfocarán en hablar de los logros del actual gobierno y algunos planteamientos que no incurran en violaciones a la ley, porque todavía está lejos el periodo de precampañas.
La Razón	Rozones	Guerra sucia o fuego amigo	Apenas las corcholatas iniciaron sus recorridos por el país para tratar de ganar la encuesta de Morena y en el Senado comenzaron a circular versiones de un supuesto reporte sobre una estrategia para financiar con recursos provenientes del huachicol a las corcholatas.
Milenio	Trascendió	Luisa María Alcalde	Que este lunes se estrenó Luisa María Alcalde como secretaria de Gobernación , siendo la persona más joven en despachar desde Bucareli, con 35 años. Por cierto, esta semana arrancó con nuevas caras



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

20 de junio de 2023

			en las encerronas del primer círculo presidencial, pues por la mañana y por la tarde asistió el nuevo jefe de Gobierno, Martí Batres.
Excélsior	Frentes Políticos	Juventud, divino tesoro	Luisa María Alcalde fue designada como titular de Gobernación . Le faltaron importantes resoluciones en el cargo anterior; que en éste nuevo puesto sí cumpla con las expectativas.
Milenio	En Privado Joaquín López Dóriga	Mira, mamá: el candidato va desnudo	El jueves, el Presidente dijo que por exceso de trabajo no había pensado en el relevo en la Secretaría de Gobernación . Tras el fin de semana, ayer anunció que sería Luisa María Alcalde . Otra vez deja colgado a Alejandro Encinas como en 2005 , cuando creyó que sería candidato al gobierno capitalino y que Ebrard lo sustituiría, pero al final hizo a éste candidato y a Encinas encargado.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Relevo generacional	Un cambio generacional , fue la razón que dio el presidente Andrés Manuel López Obrador para que Luisa María Alcalde Luján haya sido nombrada como secretaria de Gobernación , dejando buenas cuentas en la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, donde logró el aumento salarial y la conciliación con sindicatos de trabajadores. Ahora, es el relevo de Adán Augusto López y de Olga Sánchez Cordero en lo que va del presente sexenio.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Cambio generacional en la Segob	El presidente López Obrador encargó la Secretaría de Gobernación tres días a Alejandro Encinas , uno de los cuadros de mayor empaque de la 4T, que ha estado al lado de Andrés Manuel en las duras y las maduras desde hace décadas.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfías	Totalmente leal a Sheinbaum	Los que conocen a la nueva secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde , la describen como “totalmente leal a Claudia Sheinbaum, dura y obediente”. Su nombramiento en el cargo más importante del gabinete nos confirma que la lealtad es requisito indispensable para llegar a esos niveles.
El Universal	Bajo Reserva	¿Se le alinean los planetas a Mario Delgado?	Nos hacen ver que Mario Delgado no sólo tiene puesta la mira en el proceso electoral de 2024 por su puesto como presidente nacional de Morena, sino que también podría buscar la candidatura a jefe de Gobierno de la Ciudad de México.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Los maderenses	Los enroques iniciados en la CDMX movieron una serie de intereses de grupos morenistas de manera descarada rumbo a la sucesión en la alcaldía Gustavo A. Madero . Resulta que, con la unción de Martí Batres, como jefe de Gobierno, los diputados perredistas Víctor Hugo Lobo y Jorge Gaviño están interesados en brincar al lugar que dejará Francisco Chíguil en 2024 y buscan quién apadrine a su grupo político. Con este movimiento se van a enfrentar a César Cravioto.
Milenio	Día con Día Héctor Aguilar Camín	Los límites kafkianos del INE a Morena	Los lineamientos del INE imponen a Morena unos límites tan kafkianos como la alucinación misma. Para empezar, los precandidatos presidenciales sólo podrán hablar en su contienda de que están peleando por la Coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, que el INE deja en una sigla CDT. Les prohíbe hacer llamados al voto, por sí mismos o mediante sus seguidores.
El Sol de México	A la Sombra	Marcelo Ebrard	La propuesta de Marcelo Ebrard de crear una Secretaría de la Cuarta Transformación encabezada por el hijo del presidente López Obrador , Andrés Manuel López Beltrán, ha generado polémica. Mientras algunos lo ven como una forma de dar continuidad a los proyectos del lopezobradorismo, para otros esta idea no ha sido bien recibida.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Marcelo Ebrard	Por cierto, vaya que se voló la barda Marcelo Ebrard con su idea de crear una Secretaría de la 4T y proponer como su titular a un hijo del Presidente . Que nadie dude que ese tipo de disparatadas ocurrencias continuarán durante los 68 días que le quedan a la precampaña de las



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

20 de junio de 2023

			seis corcholatas. Ya nada más falta que alguien proponga crear en México la figura de Primer Ministro y candidatear para el puesto al mismísimo AMLO ... ups, mejor olviden eso. Más vale no dar ideas.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	El costalazo de Ebrard, y Adán el simulador	Los precandidatos presidenciales del oficialismo mostraron desde el primer día de la contienda (ilegal) en qué consistirá la encuesta de Morena : setenta días de adulación continua para cortejar al único encuestado que va a decidir.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Por cierto, ayer Claudia buscó regresar a su discurso de que ya es tiempo de que una mujer sea Presidenta, y qué bueno que ya no presume que será la primera candidata científica , porque, si eso fuera importante, seguramente Albert Einstein o Mario Molina habrían gobernado hace mucho...
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	Susurros	Hoy, en punto de las tres de la tarde, replicarán por un minuto las campanas de todas las iglesias católicas del país en memoria de las víctimas de la violencia en México . A un año de la muerte con violencia de los padres jesuitas Javier Campos y Joaquín Mora, el guía de turistas Pedro Palma y un jugador de béisbol en Cerocahui, Chihuahua, en la Sierra Tarahumara.
El Economista	La Gran Carpa Los Hermanos Fuentes	Zancos	Mientras algunos aspirantes a candidatos a la presidencia de la República invitan a personas a formar parte de su gabinete y otros recorren las calles de Oaxaca, en el PRI se anuncia que se van a realizar foros en todo el país para recabar propuestas entre 30 y 1 de julio, las cuales serán incorporadas a la plataforma electoral de Va por México.